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Т в о и  л ю д и ,  В о л г о д о н с к

J9 лет  р аб о тает  в городском  
у зл е  с в я зи  Л и д и я  И ван овн а  
Е в теева . З а  д обросовестн ы й  
тр у д  она н а г р а ж д е н а  о р д е 
ном « З н а к  П о ч ета» , ю б и л ей 
ной л ен и н ск о й  м ед алью , м е 
д ал ью  « В етер а н  тр у д а » .

Н а сн и м ке : со р ти р о вщ и к  .
к а р то тек и  Л . И . Е в теева .

Ф ото А. Л И Т О В Ч Е Н К О .

Обсуждаем  
проект
Закона

ПОПРОБУЕМ  
В БРИГАДЕ

Недавно я посмотрел 
по телевидению передачу: 
проект Закона о госу
дарственном предприятии 
(объединении) обсуждали 
ведущие экономисты, ру
ководители предприятии. 
Там прозвучала мысль о 
том. что отдельные поло
жения будущего закона 
правомерны для любого 
хозрасчетного коллектива

У нас на Атоммаше 
несколько цехов перешло 
на работу по коллектив
ному подряду. Создают
ся хозрасчетные брига
ды. Но не очень быстро 
продвигается вперед это 
важное дело. Я думаю, 
что если уже сегодня 
взять руководством к дей
ствию статью третью — 
хозрасчетный доход кол
лектива и его распреде
ление — заинтересован
ности у людей будет 
больше. В статье сказа
но. например, что «хоз
расчетный доход коллек
тива является источни
ком производственного и 
социального развития 
предприятия, оплаты тру
да. находится в распоря
жении предприятия. ист 
пользуется самостоятель
но и изъятию не п одле-! 
жнт.

За счет хозрасчетного • 

дохода образуются по | 
нормативам фонд зара
ботной платы и фонды 
экономического стимули
рования: развития произ
водства. науки и техники.

Почему бы это не при
менить на уровне брига
ды, которая имеет по
стоянную работу? Внача
ле хотя бы в качестве 
эксперимента посмотреть 
— как будут хозяйничать.

И. Ш АПОВАЛОВ, 
тлиап». Атпммаша.

Д е м о к р а т и я —с у т ъ  п е р е с т р о й к и  ------------------------------

от ВОРОТ ПОВОРОТ
дал коллектив нерадивому слесарю

На повестке дня засе
дания совета трудового 
коллектива С МУ Атом- 
маша последним вопро
сом стояло рассмотрение 
заявления В. Н. Лебедин
ского, работавшего ранее 
слесарем отдела главйого 
механика управления, с 
просьбой восстановить 
его на этой работе. П ра
вильно, безусловно, по
ступил начальник управ
ления И. П. Крахмаль
ный. который, хотя и мог, 
не стал принимать еди
ноличное решение, а вы 
нес вопрос на суд совета.

— Дело не в том.— счи
тает он. — удовлетворю 
я его просьбу или от
клоню, а в том, что ему 
придется работать в тру
довом коллективе, вы
полнять общую произ
водственную задачу, где 
от участия каждого будет 
зависеть конечный р е
зультат. Считаю, пусть 
скажет коллектив: можно 
ли положиться на этого 
человека?

Совет не торопился с 
решением. Ситуация бы
ла непростая, надо было 
взвесить все за и против. 
Ведь речь шла о специ
алисте пятого разряда, в 
которых организация се

годня нуждается.
Слово взял С, И. Пе- 

рервин, старший инженер 
отдела главного механи
ка.

— Если говорить о про
фессиональной подготов
к е ,— сказал он,— к Лебе
динскому у меня претен
зий нет, специальностью 
владеет хорошо. Но н а
руш ал трудовую дисцип
лину. несколько дней 
подряд не появлялся на 
работе, что создало про
изводственные • трудно
сти, никаких вестей о се
бе не подавал. А когда 
мы его нашли, он начал 
приписывать себе - какие- 
то болезни, нагывал да
же номера поликлиник, 
куда он обращался за по
мощью. Но, как выясни
лось. это были выдумки 
прогульщика. Пять дней 
он попросту пропьянство
вал. Вот за это и был 
уволен.

Мнения членов совета 
разделились. Поступки 
слесаря никто, конечно, 
не оправдывал, но неко
торые были за то, чтобы 
простить ему их, учиты
вая высокую квалифика
цию.

— Для принятия окон
чательного решения, —

предложил Крахмальный, 
—будет правильно, если 
узнаем, что думает по 
этому поводу бригада,' 
куда он просится рабо
тать.

А мнение бригады ока
залось такое. Высокая 
квалификация Лебедин
ского не отражается на 
качестве его труда, оно 
невысокое. Инициативу и 
активность в работе не 
проявляет. Неорганизо
ванностью, безответствен
ным отношением к делу, 
нежеланием прислуши
ваться к замечаниям това
рищей поставил себ/i не 
только вне коллектива, 
но и против него. Сегод
ня, когда дисциплина 
труда стала решающим 
фактором в выполнении 
производственных задач, 
одним из средств ускоре
ния. ярые ее наруш ите
ли бригаде не нужны.

Совет коллектива, по
давляющим большинством 
голосов, поддержал р е
шение бригады. И под
твердил тем самым, что 
в строительно-монтажном 
управлении Атоммаша 
мнение трудового кол
лектива приобретает все 
большую силу и автори
тет.

X. А БДУ ЛЛА ЕВ.

ВЫГОДА -  ОБОЮДНАЯ
В ую тн ой  к о м н ате  с п р и гл у ш ен н ы м  светом  зв у ч и т  с п о 

к о й н а я  м у зы к а .

Это к о м н а т а  п с и х о л о ги ч е 
ской р а згр у з к и  зав  о д . а 
Ж Б К -lOi), о т к р ы т а я  н ед авн о  
Сюда н обеденн ы й  п ереры в 
п р и х о д я т  лю ди , чтобы  в с п о 
кой н ой  о б стан о вк е  п о с л у 
ш а т ь  м у з ы к у . п росто  п о с и 
д е ть . п ого во р и ть  с т о в а р и 
щ ам и . п о см о тр е ть  ф о то в ы 

с тав к у . П о с ет и те л я м  зд есь  
п р ед л а га ю т  к и сл о р о д н ы е  к о к 
т е й л и  р азн о го  со с т а в а, 
в ы п о л н ен н ы е  и з л ечебн ы х  
тр ав .

К о м н ат а  п си х о л о ги ч еск о й  
р а з г р у з к и — один  и з  п ят и  к а 
б и н етов  д ей с тв у ю щ его  п ри  
зав о д е  зд р а в п у н к т а .

В. М И Х А Й Л О В С К А Я .

ВНИМАНИЮ
ЛИ ТЕРА ТО РО В

18 марта в 18.00 в 
творческом центре со
стоится встреча с груп
пой московских поэтов 
и работниками изда
тельства «Советский 
писатель».

Правление.

Ежедневно в два часа дня собираются члены 
оперативной группы. Каждую неделю по пятницам 
заседает городская комиссия по борьбе с наводне
ниями и паводковыми водами. На повестке дня >'г- 
нзменно одно: что еще нужно предпринять по пре
дотвращению возможных стихийных бедствий?

Рассказы вает заместитель председателя комис
сии, начальник управления коммунального хозяй
ства В. Н. СКВОРЦОВ:

— В середине февраля 
горисполком принял р е
шение «О мерах по борь
бе с наводнениями в 
1987 году» и утвердил 
программу действий в 
этом направлении. Она в 
основном выполнена. One 
ративно произведено об
следование всех промыш
ленных, гражданских, 
жилых и хозяйственных 
объектов, дорожных, мос
товых и гидротехниче
ских сооружений. Более 
.того, городские архитек
торы особо выделили на 
карте города объекты и 
зоны, возможного затоп
ления, выдали предло
жения по отводу талых 
вод. Именно талых, по
тому что говорить о па
водковых водах острой 
необходимости' нет.к

По всем прогнозам па
водок создаст серьезную 
обстановку лишь на го-' 
родских базах отдыха и 
пионерских лагерях, рас
положенных на Дону. 
Все руководители пред
приятий и организаций в 
связи с этим своевремен
но получили указания по 
вывозу ценного имущест
ва, по закреплению зда
ний и сооружений. Рабо
ты эти в настоящее вре
мя ведутся.

Кроме того, для укро
щения паводка принима
ются и другие меры. Уже 
сегодня в готовность 
приведены гидросооруже
ния. По Дону, открывая 
русло, двинулись ледоко
лы, в том числе из на
шего порта. Но в городе 
растет напряжение, вы з
ванное приближением та
яния снегов. Особенно это 
относится к микрорайо
нам Хв 7 (председатель 
совета микрорайона т. Р я 
бов) и Л° 5 (тов. Щ ерба
ков). Здесь по-прежнему 
остаются огромные за 
пасы ейега.

Сейчас уже выполне
ны необходимые подгото
вительные мероприятия 
по обеспечению отвода 
талых вод с территории 
частного сектора. Напри
мер, в четырех местах 
через улицу Советскую 
проделаны ливнестоки. 
Но эти меры окажутся 
недостаточными, если не
замедлительно не присту
пить к вывозу «све
жего» снега. Это касает
ся и других городских 
территорий.

Каждый из нас видит, 
насколько коварна в 
этом году зима, погода 
вносит коррективы почти 
каждый день. И в этой

обстановке нельзя зани
мать иждивенческую по
зицию. На борьбу со сти
хией должны подняться 
все жители города. Боль
ш ая роль в этом при
надлежит домовым коми
тетам, председателям со
ветов домов. Сейчас прос
то необходимо, чтобы 
жильцы совместно с ра
ботниками жилищно-экс
плуатационных организа
ций приняли участие в 
очистке от снега крыш и 
отмосток, тротуаров, при
домовой территории, про
верили состояние подвалов 
и приняли меры по пре
дотвращению их затоп
ления. Это сегодня глав
ное дело каждого.

В соответствии с прог
нозами мы такж е тщ а
тельным образом прове
рили состояние всех 
трансформаторных и тя 
говых подстанций на воз
можность затопле н и я. 
Под постоянным контро
лем находится выполне
ние необходимых работ 
на 13 из них.

По затоплению насос
ных станций, сооружений 
водопроводно - канализа
ционного и газового хо
зяйства особых опасе
ний нет. Правда, значи
тельных хлопот уже до
ставляет состояние ш ес
той перекачивающей на
сосной станции и нагор
ной канавы, обеспечива
ющей естественный стон 
талы х вод. Здесь установ
лены три дополнитель
ных насоса, поддержива
ющих должный уровень. 
Без конца находимся в 
контакте с руководством 
Донского оросительного 
канала, которое органи
зовало прочистку нагор
ной канавы.

Оперативная группа 
заседает каждый день, и 
каждый день есть повод 
для серьезного разгово
ра и принятия конкрет
ных действий. Еще и 
еще раз просматривается 
состояние откачивающей 
техники, схема оповеще
н и я ” и координация на 
случай стихии групп спа
сателей. Проверяется, ор
ганизованы ли пункты 
резервов продуктов, пред 
метов первой необходи
мости в труднодоступ
ных местах на случай 
паводка. А как с меди
цинским обеспечением? 
Контроль за выполнени
ем этих и других меро
приятий обеспечит нор
мальный ритм городской 
жизни весной.

И з в е щ е н и е

Приглашает школа репортеров
18 марта в 18 часов состоится очередное 

занятие в школе репортеров «ВП». В его 
программе: семинар-практикум по теме
«Язык и стиль газеты», который проводит 
член Союза журналистов СССР, корреспон
дент ^Социалистической индустрии» на Атом
маше» А. Л. Зорнин, и встреча с главным 
психиатром города, главным врачом психо
неврологического диспансера К. Ю. Галки
ным.



К сессии горсовет а

Р я д о м  с
р О Р О Д С К А Я  станция 

юных техников. 
Кружковая работа с де
тьми в ней имеет свои 
сложности и строится в 
основном на энтузиазме 
и высоком сознании. Вот 
почему несведущие р у 
ководители приходят в 
круж ки и, столкнувшись 
с  первыми трудностями в 
работе с детьми, уходят.

Твердо и уверенно по 
пути технического твор
чества в тесном содру
жестве с ребятами стан
ции не первый год идут 
стойкие руководители, 
идут навстречу труднос
тям. И в этом видят они 
свое призвание. В их 
числе Петр Николаевич 
Чепурко. Он руководит 
самодеятельным круж 
ком. Он не случайный 
человек среди юных тех
ников, прошел хорошую 
ш колу в постижении тех
нических знаний.

После окончания вось
милетки пошел работать 
и продолжал учиться в 
Ш РМ . С тех пор у него 
и идут рядом учеба и 
труд. Это сочетание по
могло Чепурко закон
чить заочно техникум. 
Д аж е будучи н а службе 
в армии он получил спе

циальность электрика. 
П. Н. Чепурко работает 
в монтажном управлении 
№  5 «Электросевкавмон- 
тажа» электромонтажни
ком. Работа не из лег
ких. Надо иметь на мес
те Петра Николаевича, 
скажу без преувеличения, 
и мужество, и поистине 
сибирское здоровье, что
бы работать, учиться са
мому в техникуме и еще 
учить ребят. Трудолю
бие, исполнительность 
Чепурко берут свои исто
ки из отцовской трудо
вой семьи, из далекого 
детства. И эти черты он 
настойчиво прививает 
своим питомцам.

На станцию П. Н. Че
пурко пришел в 1980 го
ду. Не имея опыта рабо
ты с детьми, он долго 
присматривался, изучал 
специфику кружков тех
нического творчества. С 
первого дня взял на себя 
трудный участок работы 
с подростками— органи
зацию круж ка картингис

тов. Сколько же было 
скептиков: не получится, 
мол, ничего из кучи ути
ля. Сомневалось и руко
водство станции в спо
собности заявившего о се
бе руководителя— уйдет 
сам, как и его предшест
венники.

И вдруг.. Потянулись 
к Чепурко десятки ре
бят, причем давно утра
тивших интерес к твор
честву. Добрая половина 
из них оказалась из ка
тегории «трудных». Тес
ная лаборатория напоми
нала заводской механи
ческий цех далеких воен
ных лет. У станков, с мо
торами, с рамами давно 
списанных картингов во
зились чумазые маль
чишки. Это надо было 
видеть! Попробовали дать 
в помощь Петру Никола
евичу дублера, но не вы
держ ал тот такой нагруз
ки, ушел.

Проходили дни ' упор
ной работы в кружке. 
Наконец, взревели мото-

Д Р У
ры, ожили два восстанов
ленные ребятами карта. 
Округа огласилась ре
вом «адских» машин, за 
руль которых поперемен
но садились мальчишки' 
со счастливыми улыбка
ми. Станция оказалась в 
осаде жеалющих за 
писаться в картингисты.

Но. условий для заня
тий этого коронного круж 
ка в здании станции не 
нашлось. Д ля руководст
ва СЮТ кружок стал 
обузой, он доставлял 
много хлопот и блюстите
лям порядка. Встал во
прос о его закрытии. Дол
го боролся, убеждал Че
пурко, что нельзя этого 
делать. Его не послуша
ли. Смолкли моторы. 
Опустела лаборатория 
«негодных сорванцов». С 
болью в сердце расста
вался Петр Николаевич 
с разочарованными маль
чишками, полюбивших 
его всей душой. Р асста
вались единомышленни
ки, но уступать — не в

г о м
характере Чепурко.

Опять поиск, и опять 
работа. Не замкнулся 
Петр Николаевич, не стал 
упрощать стиль работы 
с детьми, не изменил 
своему неотступному ж е
ланию вести детей к вер
шине технических знаний. 
Не покинул он станцию, 
а пошел рядовым круж 
ковцем в судомодельный 
кружок под руководством 
М. И .Мухина. Стажиро
вался, делал наряду с 
ребятами в кружке все, 
постигая азы  нового ув,- 
лечения.

Упорная длительная р а
бота над собой помогла 
переквалифициров а т ь- 
ся Петру Николаевичу 
и... заменить своего учи
теля. Вновь потянулись в 
кружок к Чепурко маль
чишки. Теперь оживают, 
набирают скорость в их 
умелых руках классные 
модели судов. И н а  го
родских, и на областных 
соревнованиях участники 
из круж ка П. Н. Чепурко

занимают призовые мес
та. Сам Петр Николаевич 
не однажды возглавлял 
сборные команды на этих 
соревнованиях, организу
ет судейство в Волгодон
ске, готовит модели на 
ВДНХ. Его желание ни
когда не расходится с де
лом. Он—человек дела» 
противник косности и иж
дивенчества, настоящий 
друг и наставник моло
дежи.

На основной работе в 
должности электромон
тажника Петр Николае
вич— уважаемый, испол
нительный работник, ав
торитетный товарищ, име
ет поощрения. Работает 
на станции в свободное 
от работы время. Его 
здесь можно видеть каж 
дый вечер, в выходные 
и праздничные дни— все 
время в кругу детворы. 
На нем всегда лежит 
груз ответственности пе
ред ребятами, перед 
предстоящими выставка
ми и соревнованиями и, 
наконец, перед собствен
ной совестью, чего у дру
гих руководителей порой 
не хватает.

Н. ДРЮЧЕНКО, 
Методист станции 

юных техников.

В  сист еме эконом ического о б р а зо ва н и я  --------------------------------------------------------------------------------------------------------

ШКОЛА РАЦИОНАЛИЗАТОРОВ
1987-й год для Атом- 

маш а очень напряж ен
ный. Если говорить циф
рами, то это значит: уве
личение объема выпус
каемой продукции соста
вит 35 ,2  млн. рублей. З а 
дание по росту произво
дительности труда планид, 
руется перевыполнить на 
один процент, снизить 
себестоимость продукции 
на 0 ,5  процента сверх 
плана. Выпуск продукции 
с государственным З н а
ком качества намечено 
довести до 45 ,3  процента 
от общего объема произ
водства, а сдача продук
ции с первого предъявле
ния должна составить 
98 ,6  процента. Понятно 
поэтому, какое внимание 
здесь обращ ается на ка
чество продукции, рит- 
мичнрсть производства.

Многое могут сделать 
в этом направлении раци
онализаторы. В этом го
ду в порядке эксперимен
та на базе школ конкрет
ной экономики для них 
созданы .специал ь н ы е 
школы. Это продиктова
но необходимостью реш е
ния острой Для объедине
ния проблемы: из-за не
знания методических ос
нов рационализаторской 
деятельности, неквалифи
цированного подхода мно 
гих рационализаторов к 
процедурным вопросам 
тормозится оформление и 
внедрение большого чис
ла рацпредложений. По
этому одна из основных 
целей школ рационализа
торов состоит в ознаком
лении с основными нор
мативными документами, 
выработке у слуш ателей 
практических навыков ре
ализации технических ре
шений, активизации их 
творческой деятельности.

Кабинет политпросве
щения совместно с сове
том по экономическому 
образованию и отделом 
технического обучения 
разработал программу, 
рассчитанную на два го
да.

Такие школы действу
ют в специальном конст
рукторском и в особом 
конструкторском бюро, в 
цехе КИПиА. Руководи
тели подразделений тщ а
тельно подошли к  подбо
ру  пропагандистских кад
ров. Так, пропагандист 
ш к о л ы , в специальном 
конструкторском бюро 
С. В. Емельяненко— ве
дущий конструктор. Он 
имеет большой опыт р а
ционализаторской рабо
ты, возглавляет одну из 
бригад творческого со
дружества, имеет автор
ские свидетельства на 
изобретения и рационали
заторские предложения. 
Пропагандист школы цеха 
К И П иА — заместитель на
чальника этого цеха Н. А. 
Веселовский. Несколько 
лет он возглавлял в объ
единении организацию 
ВО ИР. Знание дела, хо
рошие организаторские 
с пособности позволя ют
пропагандистам грамот
но, целенаправленно вес
ти учебу рационализато
ров.

В практику с первых 
дней занятий вошли ак
тивные формы обучения. 
Ш ироко используется 
ими метод практических 
заданий. Так, при изуче
нии темы «Развитие мас
сового технического твор
чества трудящ ихся как 
один из рычагов совер
шенствования обществен
ного производства, повы
шение его технического 
уровня и эффективности» 
пропаган д и е т  С. В- 
Емельяненко дал такое 
задание одному из слу
шателей: сопоставить ко
личество поданных раци
онализаторских предло
жений и внедренных за 
1986 год. Анализ пока
зал, что из поданных 71 
предложения внедрено 
всего около половины. 
Экономический эффект 
составил 135 ты сяч руб
лей.

А  что с той, не внед
ренной половиной пред
ложений? Оказалось, что 
многие из них требуют 
доработки, грамотного 
оформления. Чтобы этого 
добиться, делают вывод 
слуш атели, нужны спе
циальные знания основ 
рационализаторского твор 
чества.

При изучении темы 
«Научно-технический про 
гресс— решающий фактор 
ускорения» пропагандист 
В. А. М арченко вместе со 
слуш ателями изучил дея
тельность бригад творче
ского содружества, соз
данных на базе особого 
конструкторского бюро и 
157-го цеха. А нализ по
казал, что из того, что 
планирую т эти творче
ские объединения, не все 
выполнено. Возможно, 
это отразилось и на том, 
что две запланированные 
машины перегрузки не 
изготовлены в минувшем 
году.

Пропагандисты пошли 
дальше. Чтобы рациона
лизаторы не ограничива
лись только своим, за
водским опытом, их ста
ли знакомить с приема
ми работы творческих 
бригад из других горо
дов. Так, был изучен 
опыт, сложившийся в ки
евском производственном 
объединении полимерно
го машиностроения «Боль 
шевик» и московского 
инструментального заво
да «Калибр».

Сейчас слуш атели про
пагандиста С. В. Емелья
ненко готовятся к «аук
циону идей». Перед ни
ми поставлены конкрет
ные задачи. Например, 
найти способ или устрой
ство для снятия заусениц 
с дистанционных планок 
трубного пучка ПГВ- 
1000М . Сейчас эта опе
рация в 131-м цехе вы
полняется вручную.

Если в « ау к ц  и о н е  
идей-86», проходившем в 
объединении, слуш атели 
ш колы рационализаторов

были лишь зрителями, то 
теперь будут полноправ
ными участниками. А не
которые из них уж е се
годня нашли примене
ние своим знаниям. Так, 
слуш атель В. Н. Скорин 
предложил изменить кон
струкции заготовок для 
стержней. . прикорпусной 
защ иты реактора, что 
уже в текущ ем году поз
волит сэкономить 75 
тонн металла и снизить 
себестоимость продукции 
на 1,5 тысячи рублей, а 
предложенное им измене
ние технологии изготов
ления самих стержней 
позволит снизить себесто
имость на 10 тысяч руб
лей.

Первые шаги школ ра
ционализаторов, не во 
всем уверенные, с каж 
дым днем становятся 
тверже. Таково мнение и 
самих их слушателей. 
Конструкторы Ю. В. Сы- 
рыков, В. П. Мужик 
уверенно говорят, что за
нятия помогают им тех
нически грамотно подхо
дить к работе над рацио
нализаторскими предло
жениями.

Ш колы рационализато
ров, действующие на 
Атоммаше, получают под
держку и признание кол
лектива. Они становятся 
эффективной действен
ной формой изучения, 
обобщения и, самое глав
ное, внедрения всего но
вого, передового, что по
является в машинострои
тельном производстве. А 
это является самым важ 
ным и необходимым.

1610 тысяч рублей — 
таков рубеж экономиче
ской эффективности от 
внедрения рационализа
торских предложений и 
изобретений у атомма- 
шевцев в 1987 году. З а 
дача реальная для нова
торов.

Головной совет по эко
номическому образова
нию ПО «Атоммаш» 
им. JI. И. Брежнева.

Юрнй Алексеевич Баркунов недавно отметил 
десятилетне работы на Атоммаше.

Начал он в третьем корпусе, сейчас трудится в 
цехе основного производства №  134. Токарь 6  
разряда, он обрабатывает детали для парогенера
торов. Дело знает хорошо, а свой богатый опыт пе
редает товарищам по труду.

Фото А. БУРДЮГОВА.

Р е д а к ц и и  о т в е ч а ю т  ------------------ —

НАВОДИТСЯ ПОРЯДОН
В статье «История бо

лезни восьмого участка», 
опубликованной 28 янва
ря, говорилось о ненор
мальной производствен
ной обстановке, сложив
шейся на восьмом участ
ке управления малой ме
ханизации.

В ответе в редакцию, 
подписанном начальни
ком управления П. JI. 
Родиным, секрета р е м  
партбюро С. С. Сошни
ковым, председате л е м 
профкома В. Н. Черня- 
ковой, сообщается: «Ста
тья  обсуждена на сов
местном совещании пар
тийного бюро, админи
страции и профсоюзного

комитета. Д ля устране
ния выявленных недо
статков и в целях повы
шения организации труда 
и улучшения климата в 
коллективе начальником 
участка №  8  назначен 
новый человек, переиз
бран секретарь партийной 
организации. В бригаде 
механизаторов проведено 
собрание. К механику 
Е. П. Еськову и прорабу 
Н. И. Сирук приняты ад
министративные меры. 
Разработаны  .мероприя

тия по вводу в строй про
филактория для техниче
ского обслуживания ме
ханизмов».

П равоф ланговые



Р ассказы  о дозорны х

К а к  д ей ст вует  гр уп п а ?  —

В О Т Р Ы В Е
Отдел дошкольных 

учреждений — это не 
только методический 
и организацион н ы й 
центр. Это еще и мно
жество детских садов 
Атом маша. Широк 
«руг вопросов, кото
рые поднимают здесь 
народные контролеры 
головной группы. Это 
и организация учебно
го процесса, и матери
ально - техниче с к о е  
снабжение детских уч
реждений, и сохран
ность социалистиче
ской собственности, и 
питание детей.

Под руководством 
председателя В. Н. 
Пироговой группа мно
гое делает для того, 
чтобы детишкам в са 
дах жилось / хоро
шо. Только в прошлом 
году дозорные7 прове
ли до двух десятков 
проверок и рейдов. 
Практикуются повтор
ные проверки, то есть 
народные контролеры 
стрем ятся добиваться 
устранения вскрытых 
недостатков.

И все же о высокой 
действенности контро- • 
л я  говорить рано. 
Главное упущение со
стоит в том, что -груп
па слабо руководит 
деятельностью  постов 
народного контроля. 
J la  своих Собраниях 
она не заслуш ивает 
руководителей постов, 
отдельных дозорных, 
не обобщает передо
вой опыт. Работа конт 
ролеров слабо преда
ется гласности. Плохо

налажена учеба дозор
ных и ведется не по 
плану. Глубоко не изу 
чаются постановления 
вышестоящих органов 
народного, контроля о 
совершенствовании де
ятельности контроле
ров;

Плохо и то, что 
группа не сделала ана
лиз критических зам е
чаний, высказанных в 
ходе отчетов и выбо
ров, а поэтому и не 
включены в план р а
боты предложения из
бирателей.

Можно ли провести 
полноценный рейд без 
участия в нем специа
листов? Конечно, нет. 
В отделе дошкольных 
учреждений специа
лист — редкий участ
ник рейда. Группа ела 
бо взаимодействует с 
другими общественны
ми организациями, и 
Это тоже большой не
достаток. В рейдовые 
бригады не включают
ся профсоюзные акти
висты, стенгазетчики, 
члены «КП».

Все эти недостатки 
отмечены на заседа
нии комитета народно
го контроля производ
ственного объединения 
«Атоммаш», который 
недавно заслуш ал пред 
седателя группы В. Н. 
Нирогову. Ей даны 
конкретные рекомен
дации, как поправить 
дело, и оказывается 
практическая помощь.

В. ЕФРЕМОВ, 
председатель 

КНК Атоммаша.

ПАРТИЙНОЕ п о р у ч е н и е
С моря иодули уп

ругие ветры, они вры
вались в многочислен
ные проемы здания за 
вода древесных плит, 
гуляли по цехам. 
Осень пришла на Цим- 
лу, не за  горами и зи
ма.

— Надо как можно 
быстрее утепляться,— 
слышались голоса ра
бочих. — г Непонятно, 
чего начальство ждет? 
Когда полетят белые 
мухи?

Руководители заво
да, поглощенные за 
ботами об освоении
мощностей только что 
пущенной линии «Би
зон» и монтаже дру
гой, действительно, 
словно, забыли, что
скоро наступят холо
да.

И тогда собралось 
партийное бюро.

— Срочно надо го
товить собрание, — 
оказал партийный сек
ретарь П. Бутко. — 
Пусть коммунисты от
крыто выскажут свое 
мнение. Кто проанали
зирует ход выполне
ния мероприятий по 
подготовке к зиме?

— А давайте это де
ло поручим Свиткову 
и его дозорным. Он 
парень зубастый, спус
ку не даст никому,— 
предложил кто-то.

Так и порешили...
В рейд вышли пред

седатель группы на
родного контроля за 
вода наладчик А. Свит 
ков, члены группы — 
слесарь по ремонту 
оборудования А. Шид- 
ловский и наладчик 
В. Меркин, а также 
приглашенный - для 
участия в проверке 
В. Кондрахин, только 
что назначенный глав
ным инженером. Об
следовали все проемы, 
ворота и калитки, ок
на, крышу. Установи
ли: план мероприятий 
по подготовке здания 
к  зиме почти полно
стью не выполнен. Се
ли, вместе составили 
акт проверки и пред
ложения по устране
нию вскрытых недо
статков.

Когда через нес
колько дней состоя
лось открытое партий

ное собрание, Свитко
ву было о чем гово
рить. Выводы рейдо
вой бригады поддержа 
ли выступавшие ком
мунисты. Были сказа
ны нелестные слова в 
адрес администрации. 
Собрание п р и н я- 
ло решение: обязать 
хозяйственных руко
водителей в месячный 
срок полностью за
крыть и утеплить за 
вод. Последовал при
каз директора, кото
рым ответственным за 
подготовку к зиме 
назначался н о в ы й  
главный и н ж  е н е р 
В. Кондрахин. Группа 
народного контроля 
взяла ход подготовки 
завода к  зиме под 
контроль.''

В октябре все рабо
ты были завершены. 
На монтажных про
емах появились вре
менные ворота, зара
ботали калориферы, 
создавая тепловые за
весы, не осталось ни 
одного разбитого стек
ла на окнах.

Теперь, когда мар
товское солнце светит 
все ярче, люди раду
ются, что завод пере
зимовал благополучно, 
и при этом с благо
дарностью упоминают 
имя Свиткова, обык
новенного рабочего, 
рядового коммуниста, 
простого парня, кото
рому оказалось по 
плечу решение ж из
ненно важных вопро
сов деятельности кол
лектива.

Бывает же так: дру
гие десятилетиями тру 
дятся в коллективе, но 
кроме соседей по ра
бочему месту их ни
кто не знает, а  тут — 
совсем недавно поя
вился человек на ле
соперевалочном комби
нате и сразу  же за я 
вил о себе. Как толь
ко  заходит разговор о 
чем-то важном, свя
занном с работой кол
лектива, непременно 
услышиш ь фамилию 
Свиткова.

Говорят, он и рань
ше, когда ещ е жил в 
Сыктывкаре, был до
зорным.

— Да, — подтверж
дает Свитков, — был.

Кое-какой опыт конт
рольной работы имею.

Потому и рекомен
довало партбюро из
брать его председате
лем заводской груп
пы народного контро
ля. 34 года этому ра
бочему; но и профес
сиональные знания у 
него, как говорят, дай 
бог каждому, и в ком
сомоле показал себя 
(несколько лет воз
главлял цеховую ком
сомольскую организа
цию), и как комму
нист исповедует глав
ный принцип партий
ца — быть активным, 
показывать пример во 
всем. Р уководс т в о 
группой дозорных—са
мое подходящее для 
него партийное пору
чение.

И действительно на 
этом общественном 
посту Свитков, как 
принято говорить, по
тянул. Группа, рабо
тая в тесном контак
те с партбюро и помо 
гая ему во всем, со
средоточивала свое 
внимание на главных 
направлениях деятель
ности коллектива. К 
примеру, дозорные за
вода провели рейд по 
использованию энерго
ресурсов. Именно это 
и нужно было сделать, 
потому что на пред
приятии допускался 
перерасход электриче
ства, тепла. Участни
ки проверки обнару
жили, что некоторое 
оборудование на уча
стках частенько рабо
тает вхолостую. Воять 
рольганги. Крутились 
они всю смену беспре
рывно, а испол!»йова- 
лись всего полчаса( 
от силы час. Установив 
это путем хронометра
жа, контролеры соста 
вили акт. Вывесив 
его на стенд народного 
контроля (кстати, он 
сделан по инициативе 
Свиткова), потребовав 
от администр а  ц и и 
устранить непроизво
дительные п о т  е р  и 
электроэнергии, пре
дотвратить прежде
временный износ роль 
гангов, можно было на 
этом и успокоиться. 
Но инициатива конт
ролеров пошла даль

ше: сами проверяю
щие, наладчики. Г., Го
лубов и В. Сокол ре
шили произвести не
большую реконструк
цию рольгангов, обо
рудовать их автомати
ческим выключателем. 
Сделали и поворотный 
стол. Их работа офор
млена как рационали
заторское предложе
ние.

Всего восемь меся
цев Свитков возглав
ляет группу дозорных 
на заводе, а сделано 
уже немало. «Постра
дали» от контролеров 
и несуны, и любители 
рораныпе бросить ра
боту, чтобы пораньше 
отправиться в буфет 
или домой. В числе 
добрых дел дозорных
— решение трудного 
вопроса обеспечения 
рабочих инструментом

— Группа Свиткова
— сейчас у нас луч
ш ая ,— признает пред
седатель головной груп 
пы народного контро
ля лесоперевалочного 
комбината Б. Мастю- 
гин.

Сам Свитков оцени
вает свою работу 
скромнее:

— Намеченный план 
выполняем не полно
стью. Не все дозорные 
участвуют в провер
ках...

Действительно, у 
многих контролеров 
нет постоянных пору
чений, поэтому на уча
стках, в бригадах их 
роль еще недостаточ
но высока. Поднять ее 
— об этом больше всего 
помышляет председа
тель. А еще он мечта
ет выйти на узловые, 
самые болевые проб
лемы завода—скорей
шее освоение новых 
линий «Бизон»,' повы
шение качества вы 
пускаемых на ней плит. 
И не только мечтает. 
Это уже запланирова
но. Ближ айш ая про
верка — анализ дея
тельности служб заво
да, в том числе иионт 
рольных, по обеспече
нию надежности и выс 
шего качества изде
лий, по подготовке 
коллектива к работе в 
условиях госприемки. 
В. ОЛЫПАНСКИИ.

З а сл о н —п рост оям  вагонов

ВНОВЬ—СКЛАДЫ НА КОЛЕСАХ
Как тяж ело склады 

вались дела на ж елез
нодорожном транспор
те в эту зиму! Она да
ла себя знать— снизи
ла темп перевозки 
грузов. В этой ситуа
ции хозяйственные ру 
ководители должны 
были обеспечить мак
симально эффектив
ное использование ва
гонов. На ряде пред
приятий нашего горо
да так оно и было. Но 
в отдельных коллекти
вах до конца не про
никлись ответственно
стью за решение важ 
ной народнохозяйст
венной задачи, не толь 
ко не снизили, но да
же увеличили пере- 
простой транспорта под 
разгрузочны ми .опера
циями.

Именно так про
изошло в управлении 
строительства Ростов
ской АЭС. Здесь си
стематически подолгу 
простаивают вагоны с 
цементом. К примеру,

из поступивших сюда 
в яиваре 583 вагонов 
с большим опозданием 
возвращ ено на стан
цию 478. Бывало, что 
все находящ иеся на 
подъездных путях Рос 
товской атомной ваго
ны вообще не разгру
жались неделями, то 
есть использовались 
строителями, как скла 
ды на колесах. Так 
случилось, к  примеру, 
в период с 13 января 
по 16 февраля. Их 
простои сверх норм 
составили 13752 часа. 
Пришлось управлению 
строительства Ростов
ской АЭС уплатить 
железной дороге гро
мадный ш траф — около 
80 тысяч рублей.

И все же ш траф уп
лачен из государст
венного кармана. З а 
то материально не по
страдали те, по чьей 
вине государство тер
пит убытки из-за про
стоев транспорта. Н а
чальник управления

строительства Ростов
ской АЭС Н. Е. Ш ило 
не посчитал нужным 
наказать своих подчи
ненных, непосредст
венно отвечающих за 
своевременную обра
ботку вагонов.

Непосредствен н ы. й 
виновник сверхнорма
тивных простоев— за
меститель начальника 
управления В. Н. За- 
брода. Ему и при
шлось отчитываться в 
городском комитете на
родного контроля.

— Ничего не смог
ли сделать, — оправ
ды вается перед дозор
ными Заброда. — Но
вороссийский завод 
нас буквально зава
лил цементом, воспол
няя долги. У нас н е - . 
достает емкостей для 
его хранения, нет кры 
тых складов.

Кто же в этом ви
новат? Конечно, руко
водители управления. 
Здесь мало заботятся 
о создании условий

для своевреме н н о й 
разгрузки поступаю
щих на стройку гру
зов, максимальной ме
ханизации разгрузоч
ных операций. ,

А  в данной ситуа
ции можно было и 
инициативу проявить 
—войти в контакт . с 
цементным заводом, 
договориться об умень 
шении поставок имен
но в этот период, о 
ритмичности отправки 
груза в адрес АЭС в 
дальнейшем и т. п. Де
ло было пущено на
самотек.

З а  нарушение госу
дарственной дисцип
лины, невыполнение 
решений партии и
правительства по обес
печению максимально
эффективного исполь
зования подвижного
состава МПС и прояв
ленную безответствен
ность В. Н. Заброде
объявлен строгий вы
говор. И, конечно же, 
он долж ен был частич

но возместить причи
ненный государ т в у 
ущерб. ,  Но пришлось 
учесть крайне тяжелое 
материальное положе
ние его семьи. Ко
митет предупре д и л 
т. Заброду В. Н „ что 
если он не исправит 
положение в апреле, 
как и обещал, то в ко
митете будет рассмот
рен вопрос об отстра
нении его от занимае
мой должности.

Обращено внимание 
дозорных управления 
(председатель группы 
Б. И. Багаев) на недо
статочную требователь 
ность к хозяйственным 
руководителям управ
ления. Группа должна 
оказать практическую 
помощь коллективу 
строителей АЭС в ра
боте по предупрежде
нию простоя железно
дорожного транспорта 
сверх установленных 
норм.

В. ПУЧКОВ, 
исполняющий обя
занности председа
теля городского ко
митета народно г о 
контроля.

Меры приняты

Наказаны за 
расточительность

В февральском вы 
пуске страницы народ
ного контроля («ВП» 
№  27) говорилось о 
фактах неэффективного 
использования топлив
но-энергетических ре
сурсов в волгодонских 
организациях Минмон- 
тажспецстроя. Город- 
кой комитет народно
го контроля рассмот
рел данный вопрос на 
своем заседании. За 
допущенный перерас
ход электроэнергии 
начальникам управле
ний трестов «Кавэлек- 
тромонтаж» и «Кав- 
сантехмонтаж» Б. С. 
Руденко и Д. И. Пря
мику объявлены вы
говоры. Вопрос об от
ветственности руково-. 
дителей монтажного 
управления тр е с т  а 
«Ю жтехмонтаж» т.т. 
Репринцева В. И., Пе- 
релазного Д. И. будет 
рассмотрен на оче
редном заседании ко
митета.

В. ОРЕХОВ.



К а к  вас 
обслуж иваю т ?

„БЫСТРЫЕ11 
МАСТЕРА

Прочитали мы в ва
шей газете объявление 
Дома быта «Радуга», где 
приглашают жителей го
рода сделать заказ на 
обивку дверей. В объяв
лении заверяли: опытные 
мастера быстро и каче
ственно выполнят рабо
ту. Насчет качества не 
знаем, а в том, что 
«быстро» мы убедились.

20 февраля по телефо
ну сделали заказ на обив
к у  двери. Нам ответили: 
«Ж дите в понедельник в 
течение дня». Ж дали 
(жена на пенсии). Сняли 
замок с двери, чтобы 
мастерам не мешал. 
Ж дали во вторник вдво
ем, так как у меня был 
выходной. Несколько раз 
звонили в Дом быта. Нам 
отвечали: «Быстрые мас
тера взяли ваш заказ и 
двери обобьют».

В пятницу, т. е. 27 
февраля, я  говорил по те
лефону с директором До
ма быта «Радуга». Она 
вы слуш ала внимательно, 
взяла мой номер телефо
на. И вот до сих пор нет 
мастеров,

Семья КАПЛИНЫХ.

П ри рода  и мы

С т оит  п р и сл уш ат ься  —

С А М  О П А Л  Ы
К уд а  п о й т и  уч и т ься ?

Иван Тюрин, ученик 7 
класса школы №  7 в 
этот день в школу не по
ш ел—было огромное ж е
лание запустить само
дельную «ракету», пока
мама в командировке. В 
кармане соблазняюще 
гремели малокалиберные 
патроны и баллончик
для сифона.

Металлические баллон
чики доступны всем под
росткам. Легкость изго
товления и эффект при
взры ве самоде л ь н о й 
«бомбы» послужили при
чиной ее популярности 
среди детей, склонных к 
техническому творчеству. 
Иван начинил баллончик 
порохом, вставил фитиль 
и поджег его. Взрыв 
произошел у него в ру
ках.

Врачам травматологи
ческого отделения уда
лось сохранить обе кис
ти, но при взрыве маль
чик лишился нескольких 
пальцев. Всего несколько 
миллиметров отделяли ос
колок баллончика от бед
ренной артерии. Если бы 
зацепило ее, то...

На вопрос: «Где достал 
пули1?» Ваня сообщил, 
что он, собирает их за 
отопительной батареей в 
тире на стадионе «Труд».

О казывается, во время 
соревнований по стрель
бе, матроны, скатываясь 
со стола, попадают под 
батарею, а этим пользу
ется не один Иван Тю
рин, но и другие школь
ники. Затем  патроны р аз
бираются, а порох ис
пользуется для изготов
ления «бомб» и «само
стрелов».

Не прошло и суток, 
к ак  произошел другой 
выстрел. Учащийся III 
курса ПТУ-71 Роман 
М акаренко изготовил 
«самопал», начинил его 
порохом и свинцом и ре
шил произвести выстрел. 
Осечка! Любопытство 
взяло верх над осторож
ностью. Когда Роман 
развернул ствол «само
пала» и пытался загля
нуть в него, чтобы вы
явить причину— самопал 
выстрелил. С тяжелым 
огнестрельным осколоч
ным ранением лицевой 
части черепа парень до
ставлен в отделение.
- Два вы стрела— за два 
дня, и в результате две 
тяж елые травмы.

Б. ГЕРАСИМОВ, 
старший ординатор 
травматология е с к о -  
го отделения 3-й 
горбольннцы.

ЛОВИСЬ. РЫБКА!
Цимлянское водохра

нилищ е— уникальный ры 
бопродуктивный водоем, 
равного которому в стра
не нет.

Здесь обитает 44 вида 
рыб. Поэтому не случай
но в нашем городе с каж 
дым годом все шире раз
вивается любительское и 
спортивное рыболовство. 
С наступлением весны 
ты сячи людей проводят 
свой досуг с удочками.

Поощряя увлекатель
ный вид отдыха, госу
дарство вместе с тем обя
зывает любителей-рыбо- 
ловов бережно относить
ся к рыбным запасам. И 
большинство любителей 
правила рыболовства соб
людает.

С 1 января 1987 года 
введены в действие но
вые Правила рыболов
ства. Согласно этим пра
вилам определены водое
мы, на которых люби
тельское и спортивное 
рыболовство организуется 
обществами охотников и 
рыболовов. У нас — это 
левый берег Цимлянско
го водохранилища (200 
метров прибрежной зоны) 
— от пруда-охладителя 
Ростовской АЭС до яхт- 
клуба, Ж уковская балка, 
Кривская балка, правый 
берег водохранилища — 
от Цимлянского пляжа* 
до Хорошевского мыса, 
Т^рновский, Калинин
ский заливы со всеми 
балками, р. Россошь от 
Новоцимлянского рыбце- 
ха до истоков, Донской 
магистральный ороси
тельный канал, исключая 
500  метров запретных 
зон головного шлюза и 
рыбозаградителя, котло
ваны нижнего бъефа 
Цимлянской ГЭС— 1,14 
15, Цыганский, Коровий 
(Большой котлован—с 1 
апреля по 15 ноября).

На этих водоемах раз
реш ен лов только членам 
общества охотников и

рыболовов бесплатно и 
без путевок по предъяв
лению членских билетов, 
а такж е инвалидам и 
участникам войны, вете
ранам КПСС, инвалидам 
труда I и II групп, Ге
роям Советского Сокда, 
Героям .... Социалистиче
ского Труда, 1 кавалерам  
орденов Славы и Трудо
вой Славы трех степе
ней, общественным ин
спекторам рыбоохраны и 
детям  до 16 лет при 
предъявлении соответст
вующих документов.

Орудия и способы ло
ва остались прежние: 
летние и зимние удочки 
с общим количеством 
крючков не более 10 
штук (на удочке не бо
лее 3-х крючков), блес
нами (весом не более 
20 гр), жерлицами или 
кружками (не более 5 
крючков на рыболова), 
спиннингом, нахлыстом 
или отвесным блеснением 
(исключая использование 
блесен с прочно заф ик
сированным тройником).

В нерестовый период 
— с 1 мая до 1 июня— на 
выше перечисленных во
доемах лов разрешается 
членам общества рыбо
ловов и приравненным к 
ним лицам только с бе
рега удочкой с двумя 
крючками или спиннин
гом, жерлицей с одним 
крючком.

Нормы вылова оста
лись преж ние— не более 
5 кг рыбы в сутки, за 
исключением случаев, 
когда вес одной пойман
ной рыбы превышает 
5 кг. Р ак ов— не более 50 
штук. Вылов краснопер
ки, ерша, уклеи, песка
ря, бычка, окуня нормой 
не ограничивается.

ЗАПРЕЩ АЕТСЯ:
вылов осетровых рыб, 

а такж е буффалов, ш е

маи, вырезуба, толстоло
бика,

движение н а моторных 
лодках в период весенне
го ограничения рыболов
ства, а  круглогодично на 
промысловых участках,

использовать для при
корма рыбы хлебопро
дукты: хлеб, крупяные,
мучные изделия и комби
корма,

лов рыбы на квок и 
кольцо,

изымать из воды обна
руженные промысловые 
и запрещ енные орудия 
лова,

у плотин на расстоя
нии 500  метров в верх
нем и нижнем бъефах.

Нарушители рыбохо
зяйственного законода
тельства и правил рыбо
ловства несут как мате
риальную, так и мораль
ную ответственность. Ор
ганам рыбоохраны пре
доставлено право отби
рать у нарушителей не
законно добытую рыбу 
или раков, орудия лова, 
плавучие и транспортные 
средства, налагать штраф 
до 50 рублей. Во всёх 
случаях нарушитель воз
мещает и материальный 
ущерб. Злостные бра
коньеры, применяющие 
взрывчатые или отравля
ющие вещества, сети, 
бредни, волокуши и дру
гие орудия хищническо
го и массового лова, при
влекаю тся к уголовной 
ответственности.

С 1 апреля по 31 мая 
в нашей области прово
дится двухмесячник по 
охране и воспроизводст- 
ству рыбных запасов. 
Принять активное учас
тие в проведении двухме
сячника — долг каждого 
любителя - рыбол о в а, 
юных «Голубых патру
лей» и всех друзей при
роды.

В. ТЕКУЧЕВ, 
районный госрыбнн- 
епектор Волгодон
ской рыбннспекции.

Й Ш

ВОЛГОДОНСКОЙ ПРОДТОРГ
ПРОИЗВОДИТ Н А БО Р 

на курсы со сроком обучения: 
кассир кассовых аппаратов— 3 месяца, 
мл. продавец— 4 месяца, 
младших продавцов мелкой розницы, по 

продаже мороженого, кваса, соков на весен
не-летнюю торговлю— 1 месяц.

Выплачивается стипендия— 5 2 — 63 рубля. 
Окончившие курсы будут направлены на 

работу в продовольственные магазины наше
го торга и год после окончания школы-ма
газина работают без материальной ответст
венности.

Ж елающ ие продолжить учебу в техникуме 
или институте советской торговли смогут по
лучить рекомендации от продторга.

Прн поступлении необходимо иметь: тру
довую книжку (или аттестат о среднем обра
зовании), характеристику с места работы 
(учебы), паспорт, 2 фотографии размером 
3x4 см.

Обращаться: пер. Чехова, 2, отдел кадров, 
тел. 2-56-51 или ул. Курчатова, 49, школа- 
магазин М? 1 или универсам №  1 (ехать ав
тобусами № №  18, 4 до остановки «Звезд
ная»),

Редактор И. ПУШКАРНЫИ
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ВОЛГОДОНСКОЕ ТРАНСАГЕНТСТВО  

П РЕДЛАГАЕТ

УСЛУГУ— ЗА К А З

БИЛЕТО В НА АВТОБУС, САМ ОЛЕТ ПО 
ТЕЛЕФОНУ С ДОСТАВКОЙ НА ДОМ ИЛИ 
ПО А Д РЕС У  , УКАЗАННОМ У ЗА К А ЗЧ И 
КОМ.

ЗАКАЗЫ  ПРИНИМАЮТСЯ С 9.00 ДО 
13.00 ПО ТЕЛЕФОНУ:

ВИДЕНИЕ

П О К А ЗЫ В А Е Т  РОСТОВ

Вторник, 17 м арта. 1-я 
П РО ГРА М М А : 17.20 — Д ен ь
Д он а . 2-Я П РО ГРА М М А : 
17.55 — П р о гр ам м а  п ередач . 
18.00 —  Н овости . 18.15 — 
М у льтф и л ьм . 18.45 — Р а с с к а 
зы  о  л у ч ш и х  п р о п а га н д и с тах  
Д о н а . 19.10 — Д ен ь  Д она.
20.15— «С п есн ей  по ж и зн и » . 
О б л астн о й  см о тр -к о н к у р с  с а 
м о д еятел ь н ы х  ком п ози торов .

Среда, 18 м арта. 1 -я  П Р О 
ГРА М М А : 20.45—Д ен ь  Д она. 
2-Я П РО ГРА М М А : 16.55 —
П р о гр ам м а  п ер ед ач . 17.00 — 
Н ово сти  д н я . 17.05 — Док. 
ф и льм . 17.20— «Вы н ам  п и с а 
л и » . М уз. п ер ед ач а . 17.50 — 
М у льф и льм ы . 18.20— «С тади 
он» . 19.00— « Т ан ц у ет  М ам у р а  
Э р гаш ева» . Ф и л ьм -ко н ц ер т . 
19.30— Н аш  педвсеобуч . 20.15— 
С оветы  . вр ач а . ,20.35 — Д ок. 
ф и льм .

Четверг, 19 м арта. 1-Я
П РО ГР А М М А : 18.25------ Д ен ь

Д о н а . 2-Я  П РО ГРА М М А : 17.10 
— П р о гр ам м а  п еред ач . 17.1 5 -  
Н ово сти  д н я . 17.20— М у л ь т 
ф и л ьм . 17.30— О х у д о ж н и к е  
и з  П а л е х а  А . М. К у р к и н е . 
18.45— Д ок. ф и льм . 19.30 — 
« К ак  вас  о б с л у ж и в а ю т? » .
20.15— О б су ж д аем  п роект  З а 
ко н а  СССР.

П ятница, 20 марта. 1-Я 
П РО ГРА М М А : 18.30 — Д ен ь
Д о н а . 2-Я П РО ГРА М М А :
16.35 — П р о гр ам м а  п ередач . 
16.40— Н овости  д н я . 10.50 — 
К ор о тко м етр . ф и л ьм  об у с л у 
гах  Г о сстр ах а . 16.55 — В го с 
т я х  — тел ев и д ен и е  Д а г е с т а 
н а. 18.00— «С ел ь ская  ж и зн ь » . 
18.20—Р е к л а м а . 18.55 — Р а з 
говор  со  с т ар ш е к л а сс н и к а м и  
о Р о сто в ск о м  ТЮ Зе.

Суббота, 21 м арта. 1-Я П Р О 
ГРА М М А : 17.40— В стр еч а  с 
р у к о в о д и тел ям и  п р ав о о х р ан и 
т ел ь н ы х  о р ган о в  о б ласти .

МЕНЯЮ ,

ИНФОРМИРУЕТ АЭРОФЛОТ
С 1 апреля вводится авиарейс на самолет по 

маршруту Волгодонск— Донецк Украинской ССР.
Рейс выполняется во вторник, четверг, субботу в 
17 часов 20 минут из Волгодонска.

2- 41-87
3 — 1

2-комнатную (29 кв. 
м) и 1-комнатную (20 
кв. м) благоустроенные 
квартиры в г. Волгодон
ске на равноценные в го
родах Поволжья, средней 
полосы России, Москов- ' 
ской и Ленинградской 
областей. Обращаться: 
пр. Курчатова, 19, кв. 35.

2-комнатную благоуст
роенную квартиру в 
г. Волгодонске на 2-х или 
3-комнатную в г.г. Фрун
зе, Алма-Ата. Обращать
ся: пр. Курчатова, 21,
кв. 95.

2-комнатную квартиру , 
в районе торгового цент
ра (36 кв. м, 2 лоджии, 
лифт) на две квартиры. 
Звонить: 2 -84-48, после
19 часов.

две комнаты в 4-ком
натной квартире на 2 - "  

комнатную изолирован
ную в городах Урала и 
Западной Сибири— Сверд - 
ловске, Кургане, Челя
бинске, Нефтеюганске у  
или 4-комнатную кварти
ру  на две 2-комнатные 
(одну можно в другом 
городе). Обращаться: пр. 
Курчатова, 25а, кв. 32, 
после 18.30.

2-комнатную квартиру 
в центре Житомира (31,5 
кв. м, все удобства, те
лефон) на 3 -^комнатную 
в г. Волгодонске. Обра
щ аться: ул. Гагарина,

,3 -а , кв. 8.

ПРОДАЮ «Москвич- 
407». Обращаться: пр. 
Мира, д. 41, кв. 53.

Коллектив «Водока
нала» выражает глу
бокое соболезнование 
работнику производст
венного управления 
Ш иша Дмитрию Ми
хайловичу по поводу 
безвременной смерти 
его жены.
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